



## 待ちに待った・・・

本年度の2回目の授業参観を5月13日に行いました。その後、引き渡し訓練も行いました。多くの保護者の皆様にご参加していただき、ありがとうございました。日常的な授業や子どもたちの様子を見ていただけたのではないかと考えています。また、年度始めに配付文書でお願いしている「引き渡し時のお願い・車の乗り入れについてのお願い」でお知らせしていますが、児童、保護者そして教職員が実際の動きを確認しておくことも大切であると考え、引き渡し訓練を実施するようにしています。非常時の対応について、本校の教職員と保護者が共通理解しておくことが、非常時の安全確保につながると思います。訓練の実施を通して、学校と家庭との連携、そして地域とのつながりにも結びつきます。7月の個人懇談会では、車の乗り入れのルートを確認していただくことを予定していますので、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

5月31日は「にこにこ広場」（運動会）です。異学年交流の「にこにこ団」活動に取り組み、赤組も青組も、それぞれのチームで団結していく様子がさまざまな場面や練習で見られます。5月21日に団結成式・団旗披露式が行われ、子どもたちの気持ちは「にこにこ広場」に向けて盛り上がっていきます。「にこにこ広場」に関係するさまざまな準備や活動を通して、学年を越えた集団のつながりをつくるとともに、子どもたち一人一人の主体性やリーダーシップ、フォロワーシップが育っていくことを期待しています。子どもたちが心をつなげて創り上げる「にこにこ広場」を、ぜひご覧ください。待ちに待った・・・「にこにこ広場」。当日の天候に恵まれ、計画どおり実施できることを切に願っています。「にこにこ広場」では、保護者の皆様の休憩場所として、ホールを開放します。詳しくはプログラムをご覧ください。

5月になって、気温や湿度が高くなり、熱中症の対策も必要な時期になりました。学校では、教室等で冷房を使用したり、適宜、水分補給や休憩をとったりするようにしています。対策も大切ですが、朝ご飯や給食をきちんと食べ、睡眠も十分にとり、体力をつけておくことも必要です。元気に学校生活を送れるように、ご家庭においてもご配慮いただきますようお願いいたします。（校長：澤田美代）

## 【「にこにこ広場」助成金について】

4月20日に、卯ノ里コミュニティ推進協議会総会が卯ノ里コミュニティセンターで行われ、本年度の事業計画案及び予算案が承認されました。そして、本年度も「にこにこ広場」助成金をいただきました。ありがとうございます。子どもたちや学校運営のために、有効に活用させていただきます。本年度も、児童の「にこにこ広場」参加賞として、スポーツドリンクを配付する予定です。当日、水筒を持参することになっていますが、昼食（弁当）後や下校前にスポーツドリンクを飲むことを可としますのでご承知おきください。なお、飲み残しの有無に限らず、ペットボトルを自宅へ持ち帰らせますのでご了承ください。

また、「にこにこ広場」の熱中症対策として、状況に応じて「塩分補給用タブレット」を配付したり、応援席でのクールネックタオルやうちわの使用も可とします。担任を通して、連絡や指導をいたします。

## 【東浦町小学生国内研修について】

東浦町教育委員会主催で、「第21回東浦町小学生国内研修事業」が実施されます。本事業は、町内全小学校の6年生18名が派遣され、「命・平和を学ぶ 広島・神戸」の宿泊研修として、本年度は7月24日・25日に1泊2日で実施されます。本年度の本校の応募児童数は14名でした。「チャレンジしてみよう」という意欲は、心が成長していくエネルギーになっていくのではないかと考えています。全員が選出されることはできませんが、応募した6年生の今後の活躍と成長につながっていくと思います。選出された6年生は、他の小学校の6年生と交流しながら、卯ノ里小学校の代表としてたくさんのことを学んでほしいと思います。

今年の2025年は、終戦80周年です。6年生には、国内研修の参加児童が広島の平和記念公園へ届ける折鶴の作成を手伝ってもらったり、全校児童に向けて校内報告会を行ったりする予定です。そして、次の6年生になる5年生が、「6年生になったら広島や神戸へ行ってみたい、参加してみたい」という気持ちになり、この研修の応募にチャレンジしてもらえたらうれしく思います。日本の歴史や過去、日本で起きた地震や防災について知ること、で、「平和」と「命」について考える機会になると思います。

